
 

   

令和５年第３回(９月)市議会定例会の一般質問は下記のとおりです。 

日 時 ９月１２日（火）・１３日（水） ●午前１０時～  ●午後 １時～ 

場 所 本会議場 

※質問者は、１２日が午前２人･午後３人、１３日が午前２人･午後１人の予定です※ 

 

～ 質問時間は１人６０分以内となっています ～ 
 

 

【質問順位：質問内容】   

１ 質問者 菊 池 正 一 議員 「一問一答」方式 【１２日(火) 午前の１番目（予定）】 

１ 新庁舎及び周辺事業について 

(1) 新庁舎建設工事の入札不調に至る経緯と今後の対応は？ 

 (2) 周辺事業への影響は？ 

  ２ 中央町の活性化について 

(1)  これまでの具体的な取組みについて 

ア 土地の有効活用は？ 

  イ 危険家屋対策は？ 

        ウ 災害対策は？ 

(2) 金融ゾーンの整備状況と今後の展開は？ 

      (3) 再生に向けた今後の方向性は？ 

 

２ 質問者 植 田 志 ほ 議員 「一問一答」方式 【１２日(火) 午前の２番目（予定）】 

１ 「住む」「働く」「産んで育てる」の「産む」と「育てる」について 

(1) 地域の方のサポート体制について 

 (2) 児童クラブの現状と今後の在り方について 

(3) ステップファミリーなどのサポート体制について 

２ 子どもを取り巻く教育環境について 

(1)  学校生活について 

ア 熱中症対策について 

       イ 家庭における学習について 

(2) 学校の年間スケジュールについて 

(3) ラーケーションについて 

 

３ 質問者 丸 木 一 哉 議員 「一問一答」方式 【１２日(火) 午後の１番目（予定）】 

１ 新庁舎建設について 

(1) 現在の進捗状況は、どうなっているか 

 (2) 今後の予定について 

２ 庁内におけるパワーハラスメント行為防止対策は、どうなっているか 

(1) 管理職等における対策は、どうなっているか 

 (2) 第三者機関の設置を考えているか 

３ 川野市政２期目について 

(1) 成果と課題を、どうとらえているか 

 (2) ３期目の意欲は 

 

４ 質問者 知 念 豊 秀 議員 「一括・一問一答」方式 【１２日(火) 午後の２番目（予定）】 

１ 消防庁長官通知の受け止めについて 

(1) 消防団員の報酬改善について 

ア 出動手当等の報酬制度「出動報酬」を創設することについての見解は 

 イ 災害（火災・風水害等）に関する出動報酬の標準的な額（１日当たり８,０００円） 

とすることへの見解は 

 ウ 災害以外の出動報酬についての見解は 

 エ 大規模災害時での地域間格差への見解は 

 オ 支給方法を団員個人へ直接支給することへの見解は 

(2) 年額報酬について 

ア 報酬標準額（３６,５００円）はいつから実施するのか 

   (3) 消防団のこれからの在り方について 

ア ジェンダー平等の観点から、女性が消防団に加入しやすくするための取組みは 

  ２ 地球温暖化対策の抜本的強化を 

(1) 津久見市民は、二酸化炭素排出量が１人当たり県下１位です。２０５０年の実質ゼロ 

に間に合うのか 

 (2) 本市も「気候非常事態宣言」をして温暖化対策を抜本的に強化して実施すべきでは 

３ 学校給食費の無償化について 

(1) 学校給食費の無償化が県下に大きく広がっていることをどう受け止めているか 

  (2) 津久見市での学校給食費無償化への課題は 

 

 

※裏面もご覧ください 

 



５ 質問者 内 田 隆 生 議員 「一問一答」方式 【１２日(火) 午後の３番目（予定）】 

１ ふるさと納税について 

(1) 今年６月以降の取組について 

ア 今年６月議会以降今日まで取り組まれた内容について 

 (2) 今後の予定について 

ア 今後取り組む内容の具体的なスケジュールについて 

 ２ 地域おこし協力隊について 

(1) 現在の隊員の活動状況について 

 (2) 今後の予定について 

 

６ 質問者 野 田 和  議員 「一問一答」方式 【１３日(水) 午前の１番目（予定）】 

１ ひとり暮らし高齢者の支援について 

(1) ふれあいの場について 

ア ふれあいの場はどのようなものがありますか 

 イ ふれあいいきいきサロンの開催状況は 

 ウ 少しでも多くの方を参加させる方策は 

 (2) 支え合いについて 

  ア 声かけ体制はどうなっていますか 

 イ 現状から一歩踏み込んでは 

２ 民生委員・児童委員の処遇改善について 

 (1)  活動過多になっていませんか 

 (2) 処遇改善が必要ではないですか 

 

７ 質問者 倉 原 英 樹 議員 「一問一答」方式 【１３日(水) 午前の２番目（予定）】 

１ 地域懇談会について 

(1) 地域懇談会の中で、どのような意見が出されたか 

  (2) 今回出された意見を公表する予定は 

 (3) 今後について 

２ 放課後児童クラブの利用料負担軽減事業について 

(1) ４月から今までの児童クラブの利用状況について 

  (2) 児童クラブの運営状況について 

  ア 定員について 

イ 人材不足解消等について 

３  市職員の副業について 

(1) 津久見市の現状での副業の可能性について 

８ 質問者 島 田  勝 議員 「一問一答」方式  【１３日(水) 午後の１番目（予定）】 

１ 津久見～保戸島航路について 

(1) 委託運航期間終了後の来年１０月以降について 

ア 来年１０月までのスケジュールについて 

 イ 使用船舶・便数・運賃などについて 

  (2) 本市の運航管理体制について 

２ 福岡・大分デスティネーションキャンペーン（ＤＣ）について 

(1) 前回（２０１５年７月から９月）の検証について 

 (2) 来年４月から６月のＤＣに向けた、本市のＰＲ・取り組みについて 

     (3) ＤＣ終了後の展開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○問い合わせ先     津久見市議会  TEL 0972-82-9518  FAX 0972-82-1543 

 


